REGION 4. Juli 2014

«Das drive ist eine Erfolgsstory»

AARAU Die Tagesschule drive feiert ihr 15-jähriges Bestehen

Die Tagesschule drive in Aarau gibt es nun schon seit stolzen 15 Jahren. Zu diesem Jubiläum veranstaltete die Tagesschule ein Fest für die aktuellen und ehemaligen Schüler.

«Ich bin einfach nur stolz», sagt Dieter Dubach der Tagesschule drive und blickt zu den zahlreichen Besuchern, die zur Jubiläumsfeier gekommen sind. 15 Jahre ist es her, seit die Tagesschule gegründet wurde. Seither hat sich das drive enorm entwickelt. «Vor allem die Anzahl der Kinder hat sich in den 15 Jahren verändert. Wir haben mit sieben Schülern gestartet und hatten nun 42», erinnert sich Dieter Dubach. So wurden auch die Räumlichkeiten grösser und die Anzahl vom Staff musste der Schülerzahl angepasst werden.

Die Medaille weiterreichen

Gleichzeitig zum 15-Jahr-Jubiläum, feierten auch einige Schüler ihren Schulabschluss. So auch Samuel Bossard. Er ging ganze zehn Jahre ins drive. Ein absoluter Rekord. Bei seinem Abschied reichte er ein Stück einer Computer-Festplatte weiter. Denn es hat im drive Tradition, die Festplatte wie eine Medaille an den Schüler zu übergeben, der am längsten im drive ist.

Erinnerungen aufleben

Das Jubiläum feierten nicht nur die aktuellen Schüler, sondern es kamen auch viele ehemalige Schü-



Gabi Dubach, Dieter Dubach und Heidi Huber können auf 15 Jahre Erfolgsgeschichte zurückblicken.

ler. So wurde auf dem Pausenplatz an der Gysulastrasse zahlreiche gemeinsame Erinnerungen ausgetauscht. «Weisst du noch, in Mathematik waren wir immer Banknachbarn», liessen die ehemaligen Klassenkameraden die besten Erinnerungen wieder aufleben. Fast 30 ehemalige Schüler besuchten

das drive zum Jubiläum. «Es ist so schön, dass heute so viele Ehemalige ins drive gekommen sind und einfach den Plausch haben wieder einmal hier zu sein. Und all diese strahlenden Gesichter. Ich glaube das ist der Beweis, dass das drive eine Erfolgsstory ist», sagt Dieter Dubach überglücklich. sah